

Ä15 Klimafreundliche Mobilität Stärken – Alternativen zum Flugverkehr Ausbauen

Antragsteller*in: Thomas Krings (Berlin-Pankow KV)

Begründung

Der Antrag ist klasse geschrieben. Zwei Anmerkungen:

- Fernbus - Auf die Nennung des Fernbusses als klimafreundliche Alternative sollten wir verzichten, um der Bahn den Vorzug einzuräumen. Die Bahn muss als staatliches Unternehmen für Ihre eigene Infrastruktur sorgen. Private Busunternehmen belasten das ohnehin schon strapazierte Straßennetz. Die meisten Busse fahren mit Verbrennungsmotoren, die Bahn mit Ökostrom.

- Innerdeutsche Flüge - Innerdeutsche Flüge fallen zwar unter die benannten 700 km und betreffen nicht nur Europa, könnten aber ebenfalls durch bessere Zugverbindungen (teilweise auch Nachtzugverbindungen) abgelöst werden.